

Artikel vom 29.06.2021

Starke Frauen für den Bundestag



Als Bezirksvorsitzende der Frauen-Union bin ich sehr zufrieden mit der CSU-Landesliste für die Bundestagswahl. Erstmals steht auf jedem zweiten Platz eine Frau. Das ist ein starkes Signal, denn im Team mit den Männern sind wir am erfolgreichsten. Die Frauen-Union hatte sich mit Erfolg die eine paritätische Besetzung der Liste eingesetzt.

In Unterfranken sind bestens aufgestellt:

- Mit Dorothee Bär MdB, Staatsministerin bei der Bundeskanzlerin und Beauftragte der Bundesregierung für Digitalisierung, stellen wir die CSU-Spitzenkandidatin,
- Für drei der fünf Direktmandate sind Frauen nominiert (Dorothee Bär MdB, Andrea Lindholz MdB, Anja Weisgerber MdB),
- Stefanie Hümpfner aus den Hassbergen ist die Spitzenkandidatin der Jungen-Union Bayern.
- Anna Hajek (Aschaffenburg-Stadt), Jasmin Roth (Miltenberg) und Sabrina Stemplowski (Kitzingen) komplettieren das starke weibliche unterfränkische Team für die Bundestagsliste.

Das zeigt: In Unterfranken klappt es mit der Frauenförderung!

Die gesamte Landesliste der CSU für die Bundestagswahl finden Sie hier! 